

H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA
COMISIÓN EDILICIA
DE SALUD, PREVENCIÓN Y COMBATE A LAS ADICCIONES

ACTA DE LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
DÍA 30 DE OCTUBRE DE 2013.

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, teniendo como sede la Sala de Juntas de la Presidencia en Palacio Municipal, ubicado en Hidalgo 400, Centro Histórico de la Ciudad de Guadalajara, Jalisco y siendo las 12:45 horas del día 30 de octubre de 2013 se da inicio a la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones, para lo cual el ingeniero Ramiro Hernández García, Presidente de la Comisión, instruye que se pase lista de regidores presentes en la sesión.

1. Una vez concluido el registro de asistencia, el Presidente de la Comisión da cuenta de la asistencia de la regidora María Isabel Alfeirán Ruiz y del regidor José Enrique López Córdova e informa del justificante de inasistencia presentado por la regidora Victoria Anahí Olgún Rojas.

Con la presencia de la mayoría de los integrantes de la Comisión se declaró el quórum legal, de conformidad con lo dispuesto por los artículos 40, 43 y 44 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

2. Acto seguido el Presidente pone a consideración de los presentes la aprobación del orden del día que les fue entregada con anticipación, el que es aprobada por unanimidad, quedando de la siguiente manera:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal;
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día;
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior;
4. Análisis, discusión y en su caso aprobación de dictámenes:
 - a. Turno 330/2011, Iniciativa de la Regidora Faviola Jacqueline Martínez Martínez, que tiene por objeto girar atento exhorto a la Secretaría de Educación Jalisco, para que en

la medida de su presupuesto, tenga a bien designar un especialista en psicología en los niveles de educación básica de las escuelas del municipio.

- b. Turno 336/2012, Iniciativa de la Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez, que tiene por objeto la implementación de una segunda etapa del Programa para la Regularización de los Centros de Tratamiento y Rehabilitación de Personas con Problemas de Drogadicción y Alcoholismo en el Municipio de Guadalajara.
- c. Turno 147/13 Iniciativa de la Regidora María Isabel Alfeirán Ruiz, para que la Secretaría de Servicios Médicos lleve a cabo convenios de coordinación y colaboración con la Secretaría de salud Jalisco, con el objeto de cumplir con la norma Oficial Mexicana PROY-NOM-009SSA2-2009.

5. Asuntos Generales

3. En desahogo del tercer punto del orden del día, se aprobó por unanimidad el acta de la sesión anterior de fecha 26 de septiembre de 2013 así como la dispensa de su lectura, toda vez que les fue entregada con anticipación.

4. En el siguiente punto del orden del día se encuentran agendadas la discusión y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes los cuales fueron entregados con anticipación, por lo que se propone omitir la lectura.

Aprobándose por unanimidad la omisión de la lectura:

Acto seguido el presidente pone a consideración de los C. Regidores:

- a. Dictamen que desahoga la iniciativa con número 330/2011, Iniciativa de la ex Regidora Faviola Jacqueline Martínez Martínez, que tiene por objeto girar atento exhorto a la Secretaría de Educación Jalisco, para que en la medida de su presupuesto, tenga a bien designar un especialista en psicología en los niveles de educación básica de las escuelas del municipio.

Solicita el uso de la palabra la regidora María Isabel Alfeirán Ruiz y propone que se modifique con el objeto de que la valoración profesional detecte “Problemas de Conducta y Afecciones Psicológicas” como depresión, violencia, intentos suicidas, problemas de familia, trastornos de atención e hiperactividad, entre otras.

El presidente pone a consideración de los regidores la propuesta de modificación, la cual es aprobada por los presentes.

Acto seguido el presidente solicita si el dictamen es aprobado con la modificación señalada, pasándola a votación aprobándose por unanimidad.

El presidente pasa al siguiente dictamen el que pone a consideración para su discusión y/o aprobación, concerniente a:

- b. Dictamen que desahoga la iniciativa con número 336/2012, Iniciativa de la Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez, que tiene por objeto la implementación de una segunda etapa del Programa para la Regularización de los Centros de Tratamiento y Rehabilitación de Personas con Problemas de Drogadicción y Alcoholismo en el Municipio de Guadalajara.

El cual no habiendo quien haga uso de la palabra se pasa a votación aprobándose por unanimidad de los presentes.

Por último se pone a consideración el:

- c. Dictamen que desahoga la iniciativa con numero147/13 Iniciativa de la Regidora María Isabel Alfeirán Ruiz, para que la Secretaría de Servicios Médicos lleve a cabo convenios de coordinación y colaboración con la Secretaría de salud Jalisco, con el objeto de cumplir con la norma Oficial Mexicana PROY-NOM-009SSA2-2009.

El cual no habiendo quien haga uso de la palabra se pasa a votación aprobándose por unanimidad de los presentes.

5 En el último punto, de asuntos generales, el presidente pregunta a los C. regidores si alguien desea hacer uso de la palabra... cede el uso de la palabra la regidora María Isabel Alfeirán Ruiz, la cual señala que es importante retomar el tema de los recursos del seguro popular con el fin de que sean aprovechados al máximo para eficientizar la atención y la infraestructura de Servicios Médicos proponiendo realizar una reunión donde estén presentes el Secretario de Servicios Médicos, el Tesorero, el Presidente y ella, el presidente señala que el tema es importante que con mucho gusto convocará a la reunión.

La regidora Alfeirán informa que los alumnos del Instituto Tecnológico de Monterrey de la carrera de Ingeniería Industrial ya se encuentran realizando su servicio social en Cruz Verde.

En uso de la palabra el regidor José Enrique López Córdova señala poder participar en la reunión que propone la regidora y además en otro tema menciona que sería importante invitar al Secretario Técnico del Consejo Estatal de

Trasplantes de Órganos y Tejidos de Jalisco, el Dr. Raymundo Hernández, con el fin de que nos pueda dar información de la problemática y avances del programa.

El presidente señala que sería importante la reunión ya que permitiría conocer la problemática, concientizarnos y apoyar; además, se haría extensiva la invitación a todos los integrantes del cabildo.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por clausurada la sesión de trabajo de la Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones siendo las 13:10 horas del día de su fecha.

A T E N T A M E N T E

“2013, Guadalajara Capital Joyera de América”

**Comisión Edilicia de Salud,
Prevención y Combate a las Adicciones**

**Ingeniero Ramiro Hernández García
Presidente**

**Regidora María Isabel Alfeirán Ruiz
Vocal**

**Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas
Vocal**